

EDITORIAL

El Departamento de Historia y Geografía de la Pontificia Universidad Javeriana, conmovido por el execrable crimen cometido contra los investigadores Mario Calderón, su esposa y familiares, expresa su más sentido y enérgico rechazo a este atentado contra la paz, la reconciliación, la lucha social, el derecho a pensar y a disentir, a la vez exigimos que este múltiple asesinato no quede impune, haciéndonos eco del clamor del pueblo colombiano porque cese la impunidad que impera en nuestro país.

Consideramos este hecho como un ataque a la libertad académica, científica e investigativa frente a la crítica realidad que vive Colombia. Actos de esta naturaleza no nos amedrantan como comunidad científica, antes por el contrario nos reafirma y nos alienta a seguir en nuestra misión académica, profesional y social.